

# Johannes Mack ist der neue Schützenkönig

Dem Wettkampfschützen gelang bei den Schützenfreunden Burgheim der beste Schuss des Abends

**Burgheim** – Traditionell am Dreikönigstag werden die Könige bei den Schützenfreunden 1870 Burgheim ermittelt. Zahlreiche Schützinnen und Schützen sowie eine große Anzahl an Jungschützen versuchten, das beste „Blattl“ zu erzielen, um sich so den Königstitel für das aktuelle Vereinsjahr zu sichern. Die erste Amtshandlung vollzog jedoch der zweite Gauschützenmeister Peter Kiowski. Er war nicht mit leeren Händen gekommen und hatte Ehrungen für langjährige und verdiente Vereinsmitglieder im Gepäck.

Nach den Ehrungen wurde dann das mit Spannung erwartete Ergebnis des Wettkampfs bekannt gegeben. Anna Rottenkolber belegte mit einem 48,8-Teiler Rang Drei. Gefolgt von Celina Schiele mit einem 19,4-Teiler. Der beste Schuss des Abends gelang Johannes Mack mit einem 11,3-Teiler. Ihm zur Seite steht dabei als Jugendk



**Der zweite Gauschützenmeister Peter Kiowski (v.l.), Jugendkönig Elias Schirmann, die Gewinnerin der Dreikönigsscheibe Simone Kiowski, Schützenkönig Johannes Mack und Schützenmeister Sigfried Schiele.**

nig Elias Schirmann. Er konnte sich mit einem 74,6-Teiler gegen Niklas Mechel (144,5-Teiler) und Dominik Kiowski (177-Teiler) durchsetzen. Sportleiterin Simone Kiowski gewann die Dreikönigsscheibe mit einem 58,6-Teiler. Ihr folgten Julian Reichel (66,6-Teiler) und Celina Schiele (92,7-Teiler) auf den Plätzen Zwei und Drei. Mit dem Bezirksböllerehrenzeichen in Silber wurden Herbert Brendle, Markus und Simone Kiowski ausgezeichnet, das Silberne Gauehrenzeichen bekamen Elfriede Brendle, Dominik Kiowski, Julien Löffler, Celina und Sigfried Schiele, das Goldene Gauehrenzeichen Samira Artner, Jonas Bauch, Lea-Celin Fäller und Michael Rottenkolber und das Goldene Gauehrenzeichen mit Kranz Sebastian Artner, Herbert Brendle, Vitus Förg, Markus Kiowski sowie Markus und Anna Rottenkolber.

Foto: Schmitt

lfs